

2. Preis – Altersgruppe 3 – «Internationaler Wettbewerb für junge Flötistinnen und Flötisten»

## **Sophia Melis, Frankreich**

Sophia Melis begann im Alter von 7 Jahren mit dem Flötenspiel und studiert seit ihrem 9. Lebensjahr in der Klasse von Sibel PenseL am "Conservatoire à Rayonnement Régional de Nice, Frankreich". Sie erhielt mehrere Preise, insbesondere 3 mal den ersten Preis beim Internationalen Flöten- und Klavierwettbewerb des Vereins "A travers la flute" (2012-2014-2021), einen ersten Preis beim 9. Wettbewerb von La Grande Motte (2013), einen ersten Preis beim nationalen Wettbewerb für Soloflöte des Internationalen französischen Flötenfestivals (2020) und einen dritten Preis beim Internationalen Flötenwettbewerb von Varna, Bulgarien.

---

Sophia Melis started the flute at the age of 7. Currently in license 1, she has been studying in the class of Sibel PenseL since the age of 9 at the "Conservatoire à Rayonnement Régional de Nice, France". She obtained several prizes, in particular 3 time the first prize at the international flute and piano competition of the association "A travers la flute" (2012-2014-2021), a first prize in the 9th competition of La Grande Motte (2013), a first prize in the National competition for solo flute of the international french flute festival (2020), and a third prize at the international flute competition of Varna, Bulgaria.